



# Die Steptokokken.

Hochdosierte Medizin-Comedy.



## Party-Ambulanz

### Eine Behandlung, die wirkt!

Eben noch auf der Station, jetzt schon auf dem Party-Parkett: Als Frauen der Tat sind diese bezaubernden Schwestern nicht auf die Haube gefallen. Zwei bis vier Halbgöttinnen in Weiß, unerschrocken und für alle Fälle gerüstet, kommen zur Besuchs- und Sprechzeit vorbei. Mit spritzig-schlagfertiger Erstbetreuung verbreiten die Damen Wohlgefühl rundum – ob auf der Bühne oder zwischen den Gästen. Der Notfallkoffer ist für alle Fälle gepackt und eröffnet ungeahnte Lach-Therapieformen. Die Party-Ambulanz ist erst zufrieden, wenn es Ihnen blendend geht. Da hilft besonders die ganz eigene Perspektive auf medizinisches Fachwissen, das völlig neu vernetzt wird. Gerne tauschen die Schwestern auch mal ihre Clogs gegen Steppschuhe und legen eine spontane Sohle aufs Parkett. Oder geben urkomische Songs extra für ihre feiernden Privatpatienten zum besten. Messbar erfrischend, Scherz-therapeutisch präzise. Die Party-Ambulanz wirkt!

### Länge:

Walk-Act von mehreren Sets über den Tag/Abend verteilt nach Absprache

### Geeignet für:

Gesundheitstage, Tage der offenen Tür in Kliniken, Get-Together von MedizinerFachtagungen, Medical-Events

*"Sie waren das Highlight unserer Feier. Es gab, im wahrsten Sinne ein "Feuerwerk" an Comedy und Klamauk. Schön, dass Sie unsere Erfolgsparty bereichert haben. Ich wünsche Ihnen weiterhin viel Erfolg und verlieren Sie nie Ihren Humor."*

**-Frank Orschler - Königsee Implantate-**

